

## ごみのゆくえは・・・？

4年生では、ごみの処理のされ方、リサイクルなどの学習をしています。そこで、北部クリーンセンターと四日市市生活環境課から講師の方々をお招きし、パッカー車についての聞き取り学習と見学、体験に取り組みました。

パッカー車について、「パッカー車が働く人にとって安全に気をつけて製作されていること」や「投入したごみがどのように排出されるか」などの説明を聞いたり、車の仕組みの見学をしたりすることができました。また、普段であれば、ごみを投入することは、働いている人しかできないのですが、今回は特別に家から持参したごみをパッカー車に入れる体験をさせていただきました。今後は、教えていただいたことや学んだことをいかして、国語科の学習の中で新聞づくりに取り組む予定です。

生活をしていたらごみはたくさん出てきます。そのごみを衛生的にきちんと処理をしていただくお仕事をされている方がいるからこそ、「わたしたちのくらしが豊かになっている」「なくてはならない仕事」と実感し、あらためて感謝の気持ちをもちました。ありがとうございます。



## 委員会活動

本校には、環境・園芸・体育・保健・給食など、10以上の委員会活動があります。5・6年生が、自治的な活動に協力しながら取り組んでいます。創意工夫をこらした活動をしたり、毎日きちんと重たい器具を準備したり、運動場のごみを集めたり、掲示物を張り替えたり、来室する人にやさしく対応したりするなど、たくさんの活動を担ってもらっています。責任をもって学校をよりよくするための仕事をしてれています。どの委員会のどの仕事も、羽津小学校にとってなくてはならない仕事です。ありがとう。



## 水泳の学習が始まっています



6月25日金曜日から水泳の学習が始まっています。1年生はもちろん、昨年度は水泳の学習は実施されなかったため、2年生も初めての学校のプールです。「マスクを外したらできるだけ話はしない」という注意をがんばって守ろうとして

いました。また、高学年では、自分と友だちとの間の距離を進んで開けることができている、「さすが高学年！」という場面がたくさんありました。回数が少ない水泳の学習ですが、「水に慣れ親しむ楽しさや喜び」や「水の中で自らの命を守るための動き」を体験していきたいと考えています。

## クラブ活動



6月28日月曜日、今年度初めてのクラブ活動に取り組みました。本校はソフトバレー、イラスト、卓球、ボードゲーム、読書など、全部で15クラブあります。それらのクラブに4年生以上の子どもたちが興味や関心で集まり、活動を行います。クラブ活動は、年間3回を計画しています。みんなで協力しながら楽しく充実したクラブ活動になるように取り組んでいきます。



## 交通安全について学習をしました

昨年度に引き続き、低学年を対象として交通安全教室を開催しました。「とみまつ隊」のみなさんから、正しい自転車の乗り方や正しい道路の歩き方などについて、人形と腹話術で楽しく、そして、実際に動きながらわかりやすく教えていただきました。特に、2年生では、ヘルメットの正しいかぶり方について、丁寧に教えていただきました。

また、3年生以上には、交通安全に関する動画を各学級で視聴し、確かめ合いました。自転車の乗り方や道路の歩き方は、何回も聞いている内容だと思います。しかし、とても大切でかけがえのない命を守るため、何度でも学習しなければいけない内容だと考えています。

7月に入りました。「ヘルメットをかぶる」「一旦停止を守る」「道路の左側を1列で走る」など、夏休みに向け、安全に自転車を利用できるよう、お家で話し合ってみてください。

